



**Monsieur Alim BOUKA n'est plus. Il s'est éteint ce lundi 29 mars 2021 à l'âge de 60 ans, a appris 237actu.**

La région du Nord est endeuillée. Alim Boukar, président du conseil régional est décédé. Il s'est éteint dans la soirée du lundi 29 mars 2021, des suites de longue maladie. L'information est relayée par la Ctrtv, sur son compte twitter.

M. Alim Boukar, président du conseil régional du Nord, est décédé ce soir des suites de longue maladie.

Cet inspecteur de douanes était l'un des chargés de mission de la délégation permanente régionale du [#RDPC](#) dans cette région. [#Cameroun](#)  
[pic.twitter.com/ed34bqZqvi](https://pic.twitter.com/ed34bqZqvi)

— CRTVweb (@CRTV\_web) [March 29, 2021](#)

Le désormais défunt président du Conseil régional est né à Garoua le 18 avril 1961. Entré à l'Enam en 1991 où il sortira major de sa promotion, Alim Boukar a occupé plusieurs postes de responsabilité dans la douane camerounaise jusqu'à atteindre le rang de chef de la Brigade nationale des enquêtes (1er septembre 2008-27 février 2017).

Entre-temps, il fait un break à la Camtel de décembre 1999 à mars 2005 en tant que directeur des Affaires administratives et des Ressources humaines. Sur le plan politique, le président du

Conseil régional du Nord est chargé de mission N°1 de la délégation permanente du Comité central du Rdpdc pour le Nord. Cet inspecteur de douanes était l'un des chargés de mission de la délégation permanente régionale du parti dans cette région.

Installé le 22 janvier à Garoua à la tête de l'exécutif régional du Nord, Alim Boukar prenait l'engagement de booster considérablement le développement dans cette partie du pays. Il s'en va sans avoir joint la parole à l'acte.